

«Les secteurs agricoles de Cuba et des États-Unis sont plus proches que jamais avant» Rick Crawford



La Havane, 9 nov. (RHC).- Rick Crawford, élu républicain de l'Arkansas à la Chambre des Représentants des États-Unis a souligné ce jeudi à La Havane que les secteurs agricoles de son pays et de Cuba sont plus proches que jamais auparavant.

Considéré comme l'un des plus actifs promoteurs des ventes agricoles nord-américaines à Cuba, Rick Crawford a inauguré ce jeudi à l'hôtel National de La Havane une conférence agricole États-Unis Cuba. Dans son discours il a mis l'accent sur les efforts que consent la coalition agricole pour le commerce avec Cuba qui rassemble une soixantaine d'organisations de 17 États nord-américains en faveur de la normalisation des échanges dans ce secteur.

«Depuis la perspective des États-Unis et aussi des producteurs nord-américains, je crois que nous sommes beaucoup plus près les uns des autres que jamais auparavant sur la voie de la normalisation

des relations entre Cuba et les États-Unis en ce qui concerne le commerce des principaux produits agricoles. »

Un peu plus tard, dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Rick Crawford a signalé que malgré l'hostilité croissante du gouvernement des États-Unis à l'égard de Cuba, il espère convaincre le président Donald Trump de donner un élan au commerce agricole avec notre pays.

L'agriculture est un des facteurs clés dans le programme de mise à jour du modèle économique cubain a de son côté signalé le vice-ministre cubain de l'Agriculture, José Miguel Rodríguez au cours de la conférence.

«Notre pays est plongé en ce moment dans la mise à jour de son modèle économique qui devra être recueilli dans la nouvelle constitution aujourd'hui en cours de débat par la population.

Bien entendu, ce modèle économique concerne l'agriculture, un secteur très important pour le développement de notre pays. Son influence est très marquée par le secteur des coopératives qui apportent entre 70 et 80% des produits de l'agriculture et de l'élevage de notre pays. »

Paul Johnson, membre de la coalition agricole Cuba États-Unis, s'est dit confiant du fait que cette conférence à La Havane montrera le chemin des échanges dans l'avenir.

«Nous avons parlé aussi de la possibilité d'importer des fruits cubains, un aspect qui m'intéresse personnellement et aussi la coalition pour démontrer à Cuba que nous voulons des échanges dans les deux sens.»

Le programme de la conférence prévoit des visites dans des fermes cubaines. Les participants à cette conférence de La Havane auront ainsi la possibilité de constater le potentiel de Cuba de placer sur le marché étasunien ses produits agricoles une fois levée les restrictions décrétées par Washington.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/176153-les-secteurs-agricoles-de-cuba-et-des-etats-unis-sont-plus-proches-que-jamais-avant-rick-crawford>



Radio Habana Cuba